

دولة فلسطين وزارة التربية والتعليم العالى الإدارة العامة للمنح والخدمات الطلابية

منح دراسية بالصين للعام 2027/2026

التخصصات المطروحة: مختلف التخصصات

لغة التدريس: اللغة الصينية أو اللغة الانجليزية.

- للطلبة الراغبين بالدراسة باللغة الصينية يحصل جميع المقبولين للمنحة على سنة تحضيرية لدراسة اللغة الصينية قبل البدء ببرنامج الدراسة ويجب على الطالب إنهاء السنة التحضيرية بنجاح حتى يتمكن من البدء بدراسته.
 - في حال كان الطالب حاصل على مستوى اللغة الصينية يمكنه تقديم شهادة تثبت ذلك مستوى HSK level 4.
- للطلبة الراغبين بالدراسة باللغة الإنجليزية إرفاق نتيجة امتحان (TOEFL or IELTS) بنتيجة لا تقل عن B2 ويعتمد ذلك على قبول الجامعة والحكومة الصينية.

الشروط المطلوبة:

- أن بكون فلسطيني الجنسية.
- ان لا يكون قد حصل على منحة دراسية سابقا في الصين لنفس الدرجة العلمية.
- أن لا يزيد عمر المتقدم عن 35 عام لدرجة الماجستير و 40 عام لدرجة الدكتوراه.
- أن لا يقل المعدل العام في درجة البكالوريوس عن 75% للمتقدمين لدرجة الماجستير.
- أن لا يقل المعدل العام في كل من درجتي البكالوريوس والماجستير عن 75% للمتقدمين لدرجة الدكتوراه.

ملاحظات مهمة يجب أخذها بعين الإعتبار قبل تعبئة الطلب الإلكتروني:

- يرجى استخدام متصفح Firefox أو Internet Explorer11.0 والالتزام بضرورة ادخال المعلومات الشخصية للطالب بشكل واضح وصحيح باللغة الانجليزية طبقاً لمعلومات جواز السفر فقط.
- اختيار التخصص الذي يرغب الطالب بدراسته باللغة الانجليزية وبعناية، حيث لن يتم تغيير التخصص بعد إصدار القبول الجامعي.
- يرجى التأكد من فترة صلاحية جواز السفر لمدة لا تقل عن سنة من تاريخ بدء الدراسي الفعلي، حيث لن يتم قبول أي طلب مخالف لهذا الشرط.
 - يرجى من جميع الطلبة عند رفع الوثائق المطلوبة سواء على موقع الجانب الصينى أو موقع الوزارة أن تكون عبر scanner وليس تصوير جوال وأي طالب يخالف هذه التعليمات يتحمل كامل المسؤولية عن رفض طلبه.
 - لا يمكن تعديل البيانات الشخصية او معلومات تقديم الطلب بعد تعبئة الطلب وتسليمه الكترونيا لذا يجب تعبئة الطلب الصيني بانتباه، والتأكد من صحة البيانات قبل التسليم.

التغطية المالية للمنحة

- الرسوم الدراسية
 - التأمين الصحي
- مصروف شهرى لكل طالب بقيمة بما يعادل 430 دولار لدرجة الماجستير و 500 دولار لدرجة الدكتوراه.
 - -السكن ، يتوفر السكن للطلبة الدراسين فقط ويمنع اصطحاب العائلة.
 - تذاكر السفر على حساب الطالب.

رام الله -الماسيون www.mohe.pna.ps Info.scholar@mohe.pna.ps فاكس: FAX: 02-2987833 تلفون: TEL: 02-2982642 Ramallah Al Masyoun ص.ب: رام الله (P.O.BOX: RAMALLAH (1932) الرمز البريدي: P6028820

Ministry of Education & Higher Education

D.G. for Scholarships & Students' Services



دولية فلسطين وزارة التربية والتعليم العالى الإدارة العامة للمنح والخدمات الطلابية

الوثائق المطلوبة (باللغة الإنجليزية) ومصدقة حسب الاصول:

- تعبئة الطلب الإلكتروني للحكومة الصينية باللغة الإنجليزية مع مراعاة أن يتم تعبئة الرقم 3741 تحت بند TYPE A - Number ، وتزويدنا بنسخة مطبوعة باللغتين الإنجليزية والصينية.
 - تعبئة طلب الوزارة الإلكتروني.
 - صورة عن جواز السفر ساري المفعول لمدة لا تقل عن سنة ابتداء من تاريخ بدء الدراسة في الصين.
 - رسالة قبول جامعي او رسالة Preadmission من الجامعة التي سيتقدم لها الطالب.
 - صورة عن شهادة الميلاد مصدقة من الداخلية.
 - شهادة إثبات اللغة الصينية حسب المستوى المطلوب. (للراغبين بالدراسة باللغة الصينية).
 - السيرة الذاتية (CV).
 - 4 صور شخصية
 - تقرير طبى مصدق من وزارة الصحة حسب النموذج المرفق مع إرفاق جميع الفحوصات المطلوبة بالنموذج.
 - صورة عن كشف علامات شهادة الثانوية العامة مصدقة من التربية والتعليم ووزارة الخارجية.
- صورة عن شهادة وكشف علامات البكالوريوس للمتقدمين لدرجة الماجستير مصدقة من التعليم العالى ووزارة الخارجية (خاص بالماجستير).
- صورة عن شهادة وكشف علامات البكالوريوس والماجستير للمتقدمين لدرجة الدكتوراه مصدقة من التعليم العالى ووزارة الخارجية (خاص بالدكتوراه).
 - تقديم شهادتي توصية من أستاذين خلال فترة الدراسة.
 - خطة الدراسة (Study plan) للمتقدمين للدراسات العليا أن لا تقل عن 800 كلمة.
 - شهادة حسن سيرة وسلوك من وزارة الداخلية.
 - شهادة اثبات لغة انجليزية للطلبة الراغبين بالدراسة باللغة الإنجليزية. (TOEFL or IELTS).
 - شهادة المعادلة لخريجي الجامعات الأجنبية.
 - أية وثائق آخري تطلبها الجامعة المختارة من قبل الطالب أو الحكومة المانحة.
- ملاحظة هامة : بالنسبة لطلبة الضفة بإمكانهم اصدار حسن السيرة والسلوك كل حسب مديرية الداخلية في محافظته اما طلبة غزة يجب اصدارها من وزارة الداخلية في رام الله فقط.

آلية تقديم الطلب:

على الطلبة المعنيين تعبئة الطلب الإلكتروني الخاص بالحكومة الصينية ومن ثم تعبئة الطلب الالكتروني الخاص بالوزارة حسب التاريخ النهائي المحدد لتعبئة الطلبات والموضح في التعليمات الخاصة اعلاه ومن ثم تسليم الوثائق مصدقة حسب الأصول ايضاً حتى موعد أقصاه يوم الاحد الموافق 2026/1/25.

تقدم الطلبات مرفقة مع الوثائق المطلوبة ومصدقة حسب الأصول في مقر وزارة التربية والتعليم العالى في رام الله أو في مكاتب التعليم العالى في الخليل ونابلس حسب العناوين المحددة أدناه.

أما بخصوص طلبة غزة فقط على الطلبة المعنيين تعبئة الطلب الإلكتروني الخاص بالحكومة الصينية ومن ثم تحميل جميع الوثائق المطلوبة من خلال الطلب الالكتروني الخاص بالوزارة حتى موعد أقصاه يوم الاحد الموافق 2026/1/25، حيث يتم تسليم الوثائق في مقر الوزارة في حينه.

ملاحظة: اى طلب غير مكتمل يعتبر لاغياً.

رام الله -الماسيون Info.scholar@mohe.pna.ps www.mohe.pna.ps فاكس: FAX: 02-2987833 تلفون: TEL: 02-2982642 Ramallah Al Masyoun ص.ب: رام الله (P.O.BOX: RAMALLAH (1932) الرمز البريدي: P6028820

D.G. for Scholarships & Students' Services



وزارة التربية والتعليم العالي الإدارة العامة للمنح والخدمات الطلابية

Chinese Government Scholarship Application: 2026/2027

Chinese Government Scholarship is now open for applications. Online applications and the corresponding application documents should be submitted to the application receiving agency. For more information, please refer to www.campuschina.org

Eligibility: to be eligible, applicants must:

- Be a citizen of a country other than the People's Republic of China and be in good health both mentally and physically.
- Be a bachelor's degree holder under the age of 35 when applying for masters' programs.
- Be a master's degree holder under the age of 40 when applying for doctoral programs.
- Have acquired the Chinese proficiency of HSK level 4 when applying for Chinese taught masters' or doctoral programs.
- Meet the admission requirements of the applied universities in terms of academic ability, language proficiency, and other relevant criteria.

Application documents:

- Application form for Chinese Government Scholarship (In Chinese and English).
- b) Copy of passport home page: Applicant shall submit a clear scanned copy of his/her ordinary passport with validity later than September 1, 2027. If the validity of the current passport does not meet the requirement, please apply for a new passport before submitting the application.
- c) Academic transcripts: Transcripts in languages other than Chinese or English must be attached with notarized Chinese or English Translation.
- d) Language qualification certificates: Applicants for Chinese -taught programs must submit valid HSK reports in accordance with the corresponding Chinese proficiency requirements (HSK level 4). Applicants for English language-taught programs shall provide relevant language proficiency certificates according to the universities' requirements: IELTS or TOEFL reports (no less than B2 level).
- e) Pre-admission documents: All applicants must provide a pre-admission document issued by the universities applying. Pre-admission documents include pre-admission notice by the international students 'department or invitation letter from the schools or professors.
- f) A study plan or research proposal in Chinese or English. (A minimum of (800 words) for postgraduates)
- g) Recommendation letters: applicants for graduate programs must submit two letters of recommendation in Chinese or English from professors or associate professors.
- h) Example of Art. To apply for art or design related majors, applicants could submit their own works through "Example of Art/ Other supporting Documents" in the system. Applicants could also provide such materials to the applied universities directly in other ways.
- i) Applicants must submit a photocopy of the Foreigner Physical Examination Form completed in English. The form is designed by the Chinese quarantine authority and can be

رام الله -الماسيون Info.scholar@mohe.pna.ps www.mohe.pna.ps فاكس: FAX: 02-2987833 تلفون: TEL: 02-2982642 Ramallah Al Masyoun الرمز البريدي: P6028820

ص.ب: رام الله (P.O.BOX: RAMALLAH (1932)

STATE OF PALESTINE

Ministry of Education & Higher Education

دولة فلسطين وزارة التربية والتعليم العالي الإدارة العامة للمنح والخدمات الطلابية

D.G. for Scholarships & Students' Services

obtained from the dispatching authority. The physical examinations must cover all the items listed in the Foreigner Physical Examination Form. Incomplete records or those without the signature of the attending physician, and the official stamp of the hospital or the Ministry of Health in the dispatching country are invalid. Please select the appropriate time to take physical examination as the result is valid for only 6 months.

- j) Non-Conviction certificates for applicants for the bachelor's degree.
- k) Code of Conduct Certificate: The applicant shall submit a valid certificate of Code of Conduct issued by the Ministry of Interior, for applicants of Postgraduates. usually issued within 6 months prior to the submission date of the application.

Reminder: Uploaded supporting documents must be clear, authentic, and valid. Applicants are recommended to use professional devices to scan the relevant documents. Applicants shall bear the consequences caused by unclear, or unidentifiable uploaded materials.

Name:	 	 	
Signature:	 	 	
Date:	 	 	

ورام الله -الماسيون Ramallah Al Masyoun تلغون: TEL: 02-2982642 فاكس: Ramallah Al Masyoun فاكس: P.O.BOX : RAMALLAH (1932) الرمز البريدي: P.O.BOX : RAMALLAH (1932)